



Extrait du APRED

<http://www.demilitarisation.org/spip.php?article230>

# Presentation of the work at the UN / Présentation du travail à l'ONU

- ACTION  
- UNITED NATIONS / NATIONS UNIES

Date de mise en ligne : lundi 9 novembre 2015

---

Copyright © APRED - Tous droits réservés

---

*Français ci-dessous*

Partly in order to get in touch directly with the [countries without armies](#) and to forward peace concepts and APRED's work at large, our coordinator has started in 2010 to be active at the UN. Presently he acts as main representative for two NGO's, the Center for Global Nonkilling ([CGNK](#)) and Conscience and Peace Tax International ([CPTI](#)). Other mandates, specific or regular, are possible. APRED will ask for ECOSOC status (needed to be present at the UN as an NGO) in the coming years.

\*\*\*\*\*

The work done at the UN, relevant to APRED's mandate, covers peace and human rights issues, mostly through the [Human Rights Council](#) and the [Universal Periodic Review](#) (which reviews every country's human rights situation every 4 years), partly through the [human rights treaty bodies](#) (which have some legal clout relevant to some human rights treaties).

\*\*\*\*\*

The work covers mostly the right to life (CGNK) and largely the [right to peace](#) (CGNK, CPTI) ; [peace and constitution](#) is also present and the informal work with the countries without armies is ongoing.



Entre autres, pour pouvoir entrer directement en contact avec les [pays sans armées](#), mais aussi mettre en valeurs les concepts de paix et le travail développé par l'APRED, notre coordinateur a commencé en 2010 des activités à l'ONU. Actuellement, il agit comme principal représentant à Genève pour deux ONGs, le « Center for Global Nonkilling » ([CGNK](#), centre pour un monde qui ne tue pas) et Conscience and Peace Tax International ([CPTI](#)). D'autres mandats, spécifiques ou réguliers, sont aussi possibles. APRED demandera le statut ECOSOC (nécessaire pour être présent à l'ONU comme ONG) ces prochaines années.

\*\*\*\*\*

Le travail effectué à l'ONU, qui relèvent aussi du mandat de APRED, couvre les questions de paix et de droits humains, pour la plupart au [Conseil des droits de l'homme](#) et [l'examen périodique Universel](#) (lequel passe en revue la situation des droits humains de chaque pays tous les 4 ans). Il couvre en partie aussi les travaux des organes des divers [traités relatifs aux droits humains](#).

\*\*\*\*\*

Le travail fait à l'ONU porte principalement sur le droit à la vie (CGNK) et largement sur [le droit à la paix](#) (CGNK, CPTI) ; [la paix et les constitutions](#) est aussi concerné et le travail informel avec les pays sans armées y suit son cours.